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ZOLA PREDOSA L'assessore Ansa oni : «Nemmeno coi project finan îng riusciamo a costruire »

Carenza di spazi per gli sport ai coperto
Il Comune non ha coldber nuovi impianti Lavori crfl~i~»latra delle medie

La problematica della caren-
za degli spazi nelle palestre e u-
no dei temi principali dell'as-
sessorato allo sport di Zola .

Negli ultimi anni, infatti, l'in-
dice di abitante per sportivo e
gli indici di impianti sportivi
per abitante hanno superat o
quello di molti comuni limitro-
fi, come la stessa Bologna. Ma
allo stesso tempo è emersa l a
questione degli spazi, sempre
meno disponibili per praticare
attività sportive, anche perch é
frequentati, in alcune strutture ,
per più di due terzi da cittadini
non zolesi : un problema, si po-
trebbe dire, di "immigrazion e
sportiva" .

«Nel programma elettorale -
conferma l'assessore allo sport
Alessandro Ansaloni - si evinc e
la volontà di questa amministra-
zione di dare risposta immedia-
ta a questa carenze di spazi, so-
prattutto nelle palestre, ma la
situazione congiunturale so-
do-economica e i futuri assetti
sovracomunali ci hanno portati
ha rivedere in parte lo schema
iniziale . La crisi sta portando
molti imprenditori edili e non
solo, anche nel settore sporti-
vo, a non investire più risors e
sui territori o solo a patto che l e
amministrazioni contribuisca-
no in modo corposo e rilevant e
a tale investimento . Qualsiasi ti-
po di soluzione in project finan-
cing per la realizzazione di una
nuova strutto a sportiva che ri-
spondesse alle nostre proble-
matiche, coane prevedeva il
programma elettorale, attual-
mente, come si può ben capire,

non trova risposta» .
Per questo motivo gli obietti -

vi del Comune si sono spostat i
dal lungo al breve periodo :
«Stiamo cercando di valorizza-
re quello che abbiamo già - af-
ferma Ansaloni - nello specifico
stiamo concentrando l'al ten-
zione e i nostri sforzi sulla pa-
lestra delle scuole medie Fran-
cia: questi lavori di riqualifica-
zione ci permetteranno di o-
mologare la nostra palestra aul-

tenori attività sportive e quind i
di dare la possibilità a molte as-
sociazioni sportive del territo-
rio di poter spostare le proprie
programmazioni al suo inter-
no. Questo di conseguenza li-
bererà spazi dagli altri impianti .
Inoltre il secondo fronte in cui
ci stiamo muovendo e quello di
cercare nel privato degli spazi
palestra per eventuali affitti
convenzionati» .

La proposta avanzata verso la

fine dello scorso anno dall a
Consulta della Sport, invece, ri-
mane in una fase di attesa e
rientrerà in una progettualità d i
lungo termine : «Da questo or-
gano a cui partecipano le asso-
ciazioni sportive del territorio
era stata avanzata la proposta di
un nuovo impianto sportivo
che a livello progettuale potes-
se accogliere tutte le esigenz e
sportive e avesse quindi amp i
spazi . All'amministrazione co-

niurtale, discostandosi dall`ini -
ziale indicazione di project fi-
nancing, e stata chiesta dalle as-
sociazioni sportive, la fideius-
sione, a fronte di una bozza di
piano di rientro annuale di cir-
ca 231 mila curo . In questo mo -
mento - ha concluso l'assessore
- siamo in una fase di analisi e
riflessione : comunicheremo l a
nostra scelta durante la prossi-
ma consulta> .

(PieroPisano)

La palestra
Fll1ppetl l
a Ride
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a Resto del Catino
Rimini

MONTE-FIORE

'Con i soldi giunti dai Govern o
nuove strade e impianti sportivi '
NEL 2011 avremo grand e
riguardo per le strade e l a
viabilità, Investiremo somm e
importanti, questo anche
attraverso il lavoro fatto da l
nostro prosindaco, il senatore
Filippo Berselli . Grazie a
quanto ha fatto il nostro
prosindaco, abbiamo ottenuto
dalla commissione Senato u n
finanziamento di 500mila
curo, unico Comune i n
Regione, che serra investit o
nell ' urbanistica e
nell'impiantistica sportiva . Pe r
quanto riguarda il camp o
sportivo, andremo a rif=are gl i
spogliatoi, la recinzione e i l
manto erboso, Sono invece a
uno stadio avanzato le casette
ai piedi della Rocca ch e
inaugureremo a breve .
Rientrano nel progetto dell a
Strada dei vini e dei sapori e
saranno il luogo ideale per
presentazioni e degustazioni ,
Una di queste intendiam o
trasformarla nella biglietteri a
della Rocca così da recuperar e
spazi interni da destinare ai
due laboratori permanenti .
Sulla viabilità, punteremo
sulla realizzazione della
grande rotonda all ' ingresso de l
borgo. Un'opera costosa per la

quale siamo in attesa dall a
Provincia dei fondi Fas per
integrare la spesa e poter dare
il via ai lavori . L'opera offrirà
anche una zona di manovra
per i mezzi . Interverremo nei
cimiteri completando quello
di Levola, dove abbiam o
sistematola chiesetta e muro
di cinta, e valuteremo l a
richiesta che ci è giunta di
realizzare tombe di famigli a
nei cimiteri di frazione. Infine
metteremo in sicurezza e
ripristineremo vi a
Panoramica, colpita da un
dissesto geologico quest'anno .

Valli. Ciprian i
Sindaco di Montefione
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di Forlì e Cesen a

I tornei di pallacanestro e di pallavolo in corso di svolgimento hanno contribuito a rimpinguare le presenze alberghier e

Il grande aiuto degli eventi sportiv i
Presente un centinaio di squadre giovanili maschili e femminil i

CESENATICO. Per la set-
timana della Befana nu-
merosi arrivi all'insegna
della sport giovanil e
dall'Italia e perfino dall'e-
stero . L'Eurocamp ha d i
fatto iniziato la stagion e
dei tornei . Sino al 6 gen-
naio si è disputato il tor-
neo nazionale di baske t
"Presepe della Marine-
ria", organizzato dalla Po-
lisportiva Cesenatico 200 0
in collaborazione con Eu-
rocamp e il patrocini o
dell'assessorato allo Sport
del Comune . Alla manife-
stazione hanno partecipa-
to 61 squadre maschili e
femminili, provenienti da
Lombardia, Toscana,

Marche, Umbria, Campa-
nia, Veneto, Friuli Vene -
zia Giulia, Trentino, Valle
d'Aosta, Lazio, Emilia Ro-
magna e Svizzera. I match
si sono giocati al Palazzet-
to dello Sport, nelle pale-
stre di Bagnarola e di Bo-
schetto (presso il lice o
scientifico "E . Ferrari") . Il
torneo era riservato alle
categorie under 15, 14, 13
ed Esordienti (nati ne l
1999 e 2000) . In totale si è

trattato di circa mille per-
sone fra atleti, allenatori ,
accompagnatori, arbitri e
genitori al seguito .

Rispetto allo scorso an-
no la partecipazione è più
che triplicata, segno che i l
turismo giovanile abbina-
to agli sport praticati è un
segmento che merita esse-
re implementato ancora .
Sono intervenuti nelle ve-
sti di relatori Massim o
Galli (ex allenatore di va-

rie squadre di serie A),
Carlo Marani, preparato -
re atletico della Pepsi Ri-
mini . Il direttore del Cen-
tro Eurocamp, Luca Nofe-
rini si è detto soddisfatt o
per il buon inizio di stagio -
ne .

Anche perché giovedì 6
gennaio ha preso il via u n
altro torneo, quello di pal-
lavolo sempre intitolato al
"Presepe della Marineria "
e riservato alle categorie

under 14, 16 e 18 sia fem-
minile che maschile . Vi
prendono parte quattro -
cento ragazzi e ragazze in
rappresentanza di 3 2
squadre. Si gioca al Palaz-
zetto dello Sport di Ponen-
te, nelle palestre di Bagna-
rola e al Pala Madonnina .
Il torneo si conclude que-
sta mattina al Palazzett o
dello Sport di Ponente. Le
squadre iscritte arrivan o
in massima parte da To-

scana, Lombardia, Venet o
Emilia Romagna. Fra i se-
stetti romagnoli figurano
il Volley Club Cesena, la
Pallavolo Longiano, du e
formazione della Teodora
Ravenna, una dell'Athle-
tic Rimini e la Dinam o
Bellaria .

Nel 2010 Eurocamp (fa-
cente parte del club di pro-
dotto "Vacanza Attiva") ,
ha messo insieme circa
100mila presenze . Si tratta
del risultato e dei numer i
relativi all'attività dei gio-
vani atleti e dei camp or-
ganizzati, come anche la
partecipazione degli spor-
tivi a stage, gare, trofei .
(an.lo.)
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il Resto del Carlino

RAVENNA

Calciatori e donatori: Leoni dell'Atlas targati Avi s
«IL COLORE del sangue è sempre ms-
so, anche se la pelle ha sfumature di-
verse». E' con questo principio che
l'Avis di Faenza ha deciso di sponsoriz -
zare i Leoni dell'Atlas, la squadra com -
posta interamente da immigrati africa -
ni che partecipa al campionato di cal-
cio a 9 organizzato dallo Csi . ((Questo
atto — ha detto Angelo Mazzotti„ vic e
presidente dell'Avis dì Faenza u---- dà

continuità alla collaborazione con la
Consulta degli Immigrati intrapresa
nel 2009. In quella occasione gli stessi
componenti della Consulta hanno do-
nato sangue una prima volta, cercando
poi di coinvolgere le loro rispettive co-
munità». All'incontro erano presenti il
presidente-allenatore dei Leoni,
Mohamed Boutarik„ e il dirigent e
R'Guig Radoune, oltre a Ibrahima

Diop, presidente della Consulta degl i
Immigrati : «Abbiamo voglia di parteci-
pare a tutto ciò che riguarda la vita so-
ciale di Faenza e la collaborazione con
l'Avis rappresenta in questo senso uno
strumento di integrazione — ha affer-
mato Diop — ora la sponsorizzazione
aì Leoni dell'Avis ci dà un'ulteriore ca-
rica per coinvolgere gli stranieri nell a
donazione del sangue» ,

La consegna dei corredo calcistico 'targat o
Avís' ai dirigenti dei Leoni deii'Atlas
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